

Libro de Bannon desata torbellino político en torno a Trump y su familia



Washington, 5 ene (RHC) Las recientes declaraciones del exestratega jefe y exdirector de la campaña electoral republicana en 2016, Steve Bannon, así como las reacciones del presidente Donald Trump, están hoy en el centro del debate político en esta capital.

En medio de esta tormenta que azota a la Casa Blanca en los primeros días del año, los abogados de Trump advirtieron a Bannon que se abstuviera de ofender al mandatario y su familia, refiere Prensa Latina.

Los letrados le prometieron en una carta que tomarían medidas legales en relación con el controversial libro titulado *Fire and Fury: Inside the Trump White House*, que se publicará el próximo martes y que contiene revelaciones de Bannon al autor, Michael Wolff.

Una copia de esta obra fue obtenida por el diario británico *The Guardian*, el primero en reportar las afirmaciones del exasesor y posteriormente llegó a manos de los editores de *The New York Times*.

Charles Harder, uno de los juristas de Trump, dijo a la cadena televisiva CNN que Bannon violó un acuerdo de confidencialidad y sus contactos con Wolff sobre el libro 'dan lugar a numerosas demandas legales, entre otras por descrédito en forma de calumnia y ofensa'.

En la obra Bannon formula graves acusaciones contra Donald Trump Junior, el hijo del gobernante, y Jared Kushner, su yerno, al calificar de traición y de antipatriota el encuentro que presuntamente ambos organizaron con funcionarios rusos en 2016.

Los enemigos de Bannon dentro del Partido Republicano mostraron su satisfacción por la aparente salida definitiva del exfuncionario del círculo cercano a Trump, mientras sus aliados se quejan de que la Casa Blanca reaccionó de manera exagerada, destaca este jueves el diario The Hill.

Trump señaló que su exestratega rara vez estuvo en una reunión personal con él y solo pretendía 'tener influencia para engañar a unas pocas personas sin acceso y sin ninguna pista, a quienes ayudó a escribir libros falsos'.

El gobernante afirmó que Bannon no tiene nada que ver con él ni con su presidencia, y cuando fue despedido, 'no solo perdió su empleo, sino también su mente', después de estar mucho tiempo en la Casa Blanca filtrando informaciones falsas para parecer más importante de lo que realmente era.

El líder de la mayoría republicana en el Senado, Mitch McConnell, señaló en privado que fue perfecta la reacción del Presidente y su equipo de trabajo frente a las declaraciones de Bannon, y que no le cambiaría ni una palabra a esa respuesta, según asegura hoy el diario The Washington Post.

Para The New York Times, 'si asumimos que esa ruptura perdure, pues con Trump, nada es seguro, el cisma podría probar si Trump o Bannon tienen más resonancia en la base conservadora que sostiene al gobernante durante su mandato tumultuoso marcado por bajas cifras de aceptación popular'.

Entretanto, algunos de los principales medios calificados de conservadores expresan su apoyo a Trump frente a Bannon, como la cadena Fox News, Drudge Reports, The Gateway Pundit y el sitio digital InfoWars que califican a Bannon de inestable e interesado y al jefe de la Casa Blanca como firme defensor de su familia y la Administración.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/151845-libro-de-bannon-desata-torbellino-politico-en-torno-a-trump-y-su-familia>



Radio Habana Cuba